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Продюсер фильма «Майор Гром: Игра» Михаил Китаев сообщил, что кассовые сборы
блокбастера не удовлетворили создателей. Картина, вышедшая 23 мая 2024 года,
собрала около 400 млн рублей.

Китаев считает, что фильм не смог заинтересовать широкую аудиторию. Хотя
франшиза и получила определенную базу фанатов, для продолжения дорогостоящей
киносерии этого недостаточно. «Майор Гром: Игра» не оправдывает надежд, а это
приведет к оттоку инвесторов.

По франшизе «Майор Гром» анонсировали картину «Фурия». Начнется ли ее
производство — неизвестно из-за коммерческого провала «Игры». Продюсер также
отметил, что российские фильмы про супергероев очень плохо приживаются.


